
Assegnazione  degli  spazi
sportivi  alla  Cittadella
dello  Sport:  pubblicato
l’avviso
Il  settore  istruzione  giovani  sport  e  tempo  libero  ha
pubblicato un avviso pubblico per l’uso degli spazi sportivi
di proprietà comunale della Cittadella dello Sport, a favore
di soggetti terzi per la stagione sportiva 2024/2025.
Secondo  quanto  scritto  nell’avviso,  il  fine  è  quello  di
“favorire le attività di avviamento allo sport di base per
bambini,  attività  motoria  a  favore  delle  persone  con
disabilità, degli anziani, e attività ricreativa e sociale per
la  cittadinanza  tenuto  conto  dell’ambito  territoriale;
favorire un equilibrio nella distribuzione degli spazi e degli
orari tra le varie attività agonistiche e di allenamento,
garantendo  l’opportunità  di  fruizione  sia  alle  storiche
Società  utilizzatrici  che  alle  Società  minori  e  di  nuova
costituzione, in considerazione anche della destinazione d’uso
e  della  compatibilità  della  struttura  con  l’attività
richiesta, della territorialità dell’associazione richiedente
nonché  delle  attività  promosse  dalle  Federazioni  di
appartenenza; verificare che il complesso delle domande d’uso
presentate  da  ciascuna  associazione  sia  proporzionale  al
numero degli atleti/associati; favorire la più ampia fruizione
degli spazi sportivi per un maggior contenimento dei costi
gestionali.
La  domanda  dovrà  essere  trasmessa  entro  le  ore  12.00  del
19.08.2024  tramite  il  portale  “Impresa  in  un  giorno”,
raggiungibile  al  seguente  link:
https://www.impresainungiorno.gov.it/sso/login?service=https%3
A%2F%2Fsuap.impresainungiorno.gov.it%2Ffnsuap%2Fcmd%2Fcreate%3
Fcomune%3DI754

https://www.siracusaoggi.it/assegnazione-degli-spazi-sportivi-alla-cittadella-dello-sport-pubblicato-lavviso/
https://www.siracusaoggi.it/assegnazione-degli-spazi-sportivi-alla-cittadella-dello-sport-pubblicato-lavviso/
https://www.siracusaoggi.it/assegnazione-degli-spazi-sportivi-alla-cittadella-dello-sport-pubblicato-lavviso/
https://www.siracusaoggi.it/assegnazione-degli-spazi-sportivi-alla-cittadella-dello-sport-pubblicato-lavviso/
https://www.impresainungiorno.gov.it/sso/login?service=https%3A%2F%2Fsuap.impresainungiorno.gov.it%2Ffnsuap%2Fcmd%2Fcreate%3Fcomune%3DI754
https://www.impresainungiorno.gov.it/sso/login?service=https%3A%2F%2Fsuap.impresainungiorno.gov.it%2Ffnsuap%2Fcmd%2Fcreate%3Fcomune%3DI754
https://www.impresainungiorno.gov.it/sso/login?service=https%3A%2F%2Fsuap.impresainungiorno.gov.it%2Ffnsuap%2Fcmd%2Fcreate%3Fcomune%3DI754


Collaborazione  tra  le
istituzioni  scolastiche  e
Confindustria  Siracusa:
siglato  un  protocollo
d’intesa
Questa mattina, nella sede di Confindustria Siracusa, è stato
siglato un protocollo d’intesa per favorire la collaborazione
tra  le  istituzioni  scolastiche  e  le  imprese  associate  a
Confindustria Siracusa.
La  Dirigente  dell’Ufficio  Scolastico  di  Siracusa  Luisa
Giliberto e il Presidente di Confindustria Siracusa Gian Piero
Reale, insieme alla Vice Presidente di Confindustria Siracusa
delegata all’Education, Ermelinda Gerardi, hanno sottoscritto
un accordo per promuovere e sostenere la realizzazione dei
Percorsi per le Competenze Trasversali e Orientamento (PCTO)
nelle scuole secondarie di secondo grado della provincia.
Con la sigla dell’accordo Confindustria Siracusa, nell’ambito
delle proprie competenze, intende contribuire allo sviluppo
delle soft skill delle studentesse e degli studenti della
provincia  di  Siracusa.  Insieme  alle  aziende  associate
collaborerà  all’organizzazione  di  attività  di  orientamento
alle  realtà  produttive  e  professionali  del  territorio,
parteciperà  alla  progettazione  e  realizzazione  di  percorsi
formativi utili a far conoscere più da vicino il mondo del
lavoro e promuoverà la diffusione di iniziative a sostegno
dell’inserimento lavorativo.
Per l’attuazione del protocollo sarà costituito un gruppo di
lavoro  con  compiti  di  coordinamento  e  monitoraggio  delle
attività, al fine di creare una “banca dati” delle esperienze
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maturate. L’accordo avrà durata triennale, a partire dall’anno
scolastico 2024/2025.

Tre  sedute  in  Consiglio
comunale previste la prossima
settimana
(cs) Sono tre le sedute che il Consiglio comunale terrà prima
della pausa estiva. Si comincia martedì 30, alle 10, con il
Question time: in tutto sono 19 gli atti ispettivi sui quali
l’Amministrazione sarà chiamata a rispondere.
La seconda seduta è in programma giovedì 1 agosto, alle 18,
con due punti di natura prettamente contabile e finanziaria.
Il primo è la “Variazione del Bilancio 2024/2026 approvato con
deliberazione n. 79 del 22/04/2024 del Consiglio Comunale –
Previsione di nuova entrata e di nuova spesa conseguenti al
Decreto 07.05.2024 n.129 della Regione Siciliana – Assessore
per le autonomie locali e la funzione pubblica di concerto con
l’assessore  per  l’economia”.  Il  secondo  punto  è  l’
“Approvazione variazione al bilancio di previsione 2024/2026
per  l’annualità  2024  per  interventi  dei  settori  Servizi
Cimiteriali, Gestione delle Tecnologie e Sistemi Informativi,
Istruzione e Settore Giovani Sport e Tempo libero”.
L’ultima seduta è in programma lunedì 5, alle 18. All’ordine
del giorno la “Approvazione prima integrazione e modifica al
programma  triennale  dei  lavori  pubblici  per  il  triennio
2024-2026”; e la “Approvazione prima integrazione e modifica
al programma triennale degli acquisti di beni e servizi per il
triennio 2024-2026”.
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Iniziati  i  lavori  di
riqualificazione  in  piazza
Crispi ad Avola
Sono iniziati questa mattina i lavori per rendere più decorosa
e accogliente l’area di Piazza Crispi, zona Cappuccini, ad
Avola.  Si  prevede  la  realizzazione  di  un  nuovo  tappeto
anticaduta  e  il  ripristino  e  la  collocazione  dei  giochi
vandalizzati,  al  fine  di  offrire  un  ambiente  sicuro  e
piacevole  per  i  bambini  e  le  famiglie.  “La  nostra
amministrazione – dichiara il sindaco Rossana Cannata – è
impegnata  a  migliorare  la  qualità  della  vita  in  tutta  la
città,  senza  trascurare  nessun  quartiere.  Con  costanza  e
dedizione, stiamo lavorando per riqualificare spazi pubblici,
piazze e centri di aggregazione che rappresentano punti di
incontro fondamentali per famiglie, giovani e anziani. Questo
intervento rientra nella nostra più ampia politica del fare,
che mira a garantire che ogni angolo di Avola sia un luogo
accogliente e vivibile”. La riqualificazione dell’area giochi
di Piazza Crispi è solo uno dei numerosi progetti in corso per
trasformare la città in un esempio di decoro e vivibilità.
“Invitiamo  tutti  i  cittadini  –  conclude  –  a  partecipare
attivamente alla cura e al rispetto dei beni comuni, affinché
i nostri sforzi congiunti possano continuare a dare frutti
duraturi. Continueremo a lavorare incessantemente per Avola e
per il benessere di tutti i suoi abitanti”.
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Siccità,  partita  da  Augusta
la  nave  cisterna  Ticino:
rifornirà  Licata  con  1.200
metri cubi d’acqua
(cs) È partita ieri sera da Augusta in direzione di Licata la
nave  cisterna  “Ticino”  della  Marina  Militare  Italiana.
Trasporta 1.200 metri cubi di acqua e permetterà di mitigare
l’emergenza idrica nell’area di Gela e dell’Agrigentino. Il
suo arrivo è previsto per le 15 circa.
L’unità navale è stata individuata nelle scorse settimane,
d’intesa con la Protezione civile nazionale, dal coordinatore
della Cabina di regia per l’emergenza idrica e capo della
Protezione civile siciliana Salvo Cocina, su indirizzo del
presidente  della  Regione  Renato  Schifani.  I  dettagli
dell’operazione sono stati definiti nel corso di un incontro
che si è tenuto nella base navale di Augusta tra Protezione
civile  regionale,  Ati  di  Agrigento,  Ufficio  circondariale
marittimo di Licata, Capitaneria di Pozzallo, alla presenza
del  contrammiraglio  Alberto  Tarabotto  della  IV  divisione
navale della Marina militare.
La “Ticino”, comandata dal tenente di vascello Laura Zanon,
approderà quindi al porto di Licata che è stato ritenuto più
idoneo in seguito alle verifiche effettuate da Aica, l’azienda
che gestisce il servizio idrico integrato in provincia di
Agrigento. L’acqua trasportata dalla nave verrà immessa nella
rete  idrica  in  circa  25-30  ore  per  rifornire  il  Comune,
permettendo di “liberare” risorse che verranno dirottate verso
altri  centri  della  zona  colpiti  dall’emergenza  siccità.  I
costi dell’operazione sono a carico della Regione.
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E  se  i  Bronzi  di  Riace
fossero siracusani? Una nuova
scoperta avvalora la tesi
L’ipotesi che i Bronzi di Riace abbiano in realtà origine
siciliana non è del tutto nuova. A conferma di questa ipotesi
Anselmo Madeddu e di Rosolino Cirrincione hanno presentato
nuove prove. In particolare, lo studio geochimico che supporta
la tesi della probabile origine siciliana dei Bronzi di Riace.
Secondo alcune ipotesi, sarebbero stati parte di un complesso
statuario che faceva bella mostra di sé nell’antica Siracusa,
in ricordo dei tiranni Dinomenidi.
Le  più  recenti  conoscenze  archeometriche  sembrerebbero
individuare in Argo l’origine delle terre di cottura presenti
all’interno  dei  bronzi,  ma  non  delle  terre  sottese  alle
saldature, che sono del tutto differenti. I bronzi, infatti,
vennero realizzati in pezzi separati per poi venire assemblati
nel luogo dove furono definitivamente collocati.
Ebbene,  le  terre  delle  saldature  –  le  uniche  davvero
indicative del luogo di collocazione – sono risultate dal
punto  di  vista  geochimico  comparabili  con  limi  campionati
nell’area siracusana. Da qui la svolta nelle indagini condotte
dagli studiosi siciliani Anselmo Madeddu, medico ed esperto di
storie di bronzistica greca, e Rosolino Cirrincione, direttore
del Dipartimento di Scienze biologiche geologiche e ambientali
dell’Università di Catania. I due studiosi, insieme all’equipe
del  Dipartimento  etneo,  Carmelo  Monaco  e  Rosalda  Punturo,
d’intesa con Carmela Vaccaro dell’Università di Ferrara, hanno
confrontato le caratteristiche geologiche delle terre e delle
saldature dei Bronzi di Riace con quelle di diversi campioni
prelevati in prossimità della foce del fiume Anapo a sud di
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Siracusa,  riscontrando  una  sorprendente  corrispondenza  dei
parametri geochimici.
“Ciò  che  sorprende  maggiormente  –  dichiarano  Madeddu  e
Cirrincione – è la straordinaria corrispondenza dei contenuti
di elementi in traccia tra le terre di saldatura e i campioni
prelevati  nell’area  dell’Anapo.  Si  tratta  di  elementi
considerati immobili dal punto di vista geochimico e dunque
non  modificabili  da  fattori  esogeni  e  pertanto  fortemente
indicativi, così da diventarne una sorta di DNA, di codice
genetico, che individua e distingue i vari tipi di litotipi
argillosi.  La  composizione  percentuale  di  questi  elementi
osservati nelle terre delle saldature dei bronzi di Riace e in
quelle oggetto del prelievo effettuato in questa precisa area
del siracusano sono identiche. L’altra grande novità è che il
nostro studio è stato per la prima volta condotto direttamente
su  campioni  di  terra,  e  a  diversi  livelli  stratigrafici,
procedura  dunque  scientificamente  molto  più  attendibile”,
concludono.

Democrazia  Partecipata,  ogni
giorno  vi  presentiamo  due
progetti in gara
Sono 14 i progetti in gara per il bando Democrazia Partecipata
2024 a Siracusa. Saranno i cittadini stessi a votare online e
sceglie quelle idee che meritano di ricevere il contributo
previsto,  per  la  loro  realizzazione.  Proposte  da  singoli,
associazioni o comitat, le tre idee progetto che risulteranno
più votate potranno ricevere fino ad un massimo di 16.500
euro.
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C’è tempo fino alle 18 del prossimo 5 agosto per esprimere una
singola preferenza attraverso una procedura on line che passa
attraverso  la  registrazione  su  un  link  dedicato  e  già
disponibile  sul  sito  istituzionale  del  Comune:
https://www.comune.siracusa.it/novita/avviso-di-bando-di-democ
razia-partecipata-2024-copy
Vi presentiamo ogni giorno alcuni dei progetti in gara. Dopo
aver illustrato i primi due nella giornata di ieri, ecco il
terzo:  “Oltre  la  scuola”,  proponente  Irene  Caristia.
Doposcuola continuativo per studenti bisognosi, dalla scuola
primaria all’università. L’obiettivo del progetto è diventare
un  hub  di  riferimento  per  la  preparazione  ottimale  degli
studenti, colmando le proprie lacune nelle varie materie di
studio.  I  risultati  attesi:  studenti  capaci  di  acquisire,
comprendere e mettere in pratica le nozioni date durante le
lezioni.
Il  quarto:  “Competenze  digitali”,  proponente  Francesco
Lantieri. Il progetto prevede la creazione di un gruppo di
studio, nei locali comunali, rivolto ai bambini delle scuole
primarie, focalizzato sul digitale e il coding. Questo lavoro
mira  a  introdurre  i  giovani  studenti  al  mondo  della
programmazione  delle  tecnologie  digitali  attraverso  un
approccio  educativo  e  ludico.  Il  gruppo  offrirà  lezioni
settimanali in cui i bambini potranno imparare i fondamenti
del  coding,  sviluppare  il  pensiero  logico  e  acquisire
competenze digitali di base. Inoltre, il progetto incoraggerà
la creatività con laboratori pratici e la collaborazione tra i
partecipanti, preparando i bambini ad affrontare le sfide del
futuro in un mondo sempre più digitale.
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Floridia  “raddoppia”  la
raccolta  dei  rifiuti.
Carianni:  “Andiamo  incontro
alle esigenze dei cittadini”
Nuovo sistema di raccolta rifiuti a Floridia. A partire dal 1°
agosto,  infatti,  sarà  in  vigore  il  nuovo  calendario  che
presenta  diverse  novità  ed  in  particolare  una  raccolta
rafforzata,  più  volte  a  settimana,  di  carta  e  cartone,
plastica  e  organico.  La  modifica  –  spiegano
dall’amministrazione – è stata introdotta per andare incontro
alle esigenze dei cittadini, al fine di fornire un servizio
più efficiente. “Un nuovo sistema di raccolta pensato per i
cittadini – dice subito il sindaco di Floridia, Marco Carianni
– Non ci sarà nessun costo aggiuntivo per il Comune. Abbiamo
incrementato le giornate per evitare che la spazzatura si
accumuli sui balconi della gente”.
Nessuna  modifica,  invece,  per  le  attività  commerciali.
L’orario di esposizione dei mastelli è invariato: dalle 20
della  sera  precedente  alle  5  del  mattino  del  giorno  di
raccolta.
E così il lunedì, mercoledì e venerdì a Floridia si raccoglie
organico ma anche carta e cartone. Il martedì ed il sabato,
plastica e vetro. Il giovedì plastica e indifferenziato.
Un  sistema  che  non  comporta  un  aggravio  dei  costi  per  i
cittadini  che  possono  conferire  tre  volte  a  settimana
organico, carta e plastica. Per fare un esempio, a Siracusa
solo l’organico si raccoglie tre volte a settimana. Turno
unico per plastica e carta.
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Il comune di Priolo acquista
cibo  per  cani  e  gatti:
arrivata la seconda tranche
Arrivata la seconda tranche delle 159 confezioni di alimenti
per cani e gatti acquistate dall’Amministrazione guidata dal
sindaco  Pippo  Gianni.  Lo  scorso  mese  erano  già  stati
distribuiti i croccantini per i cani e a questi si sono adesso
aggiunti anche quelli per i gatti.
“Il cibo – dice il sindaco Pippo Gianni – sarà consegnato nei
prossimi giorni ai volontari che accudiscono i nostri amici a
4 zampe”.
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“Questa iniziativa è un vanto – sottolinea l’assessore al
Randagismo  Yuri  Buonafede  –  un  piccolo,  ma  importante
risultato da parte dell’Amministrazione, in quanto il Comune
di Priolo è uno dei pochi ad acquistare cibo per cani e gatti.
Sono  onorato  di  rappresentare  come  assessore  l’ufficio
Randagismo, visto che l’impegno è totale e la dimostrazione di
affetto nei confronti di queste creature è evidente. Ringrazio
l’Amministrazione con in testa il sindaco che come sempre in
queste occasioni dimostra la massima vicinanza nei confronti
degli animali e dei tutor”.
“Ringraziamo  ancora  una  volta  i  volontari  –  aggiunge  il
sindaco Gianni – che tutti i giorni fanno sacrifici e si
occupano con grande amore dei nostri amici animali”.

Nuovo acquisto per l’Ortigia,
torna  in  biancoverde  il
portiere  Domenico  “Dodo”
Ruggiero
Il Circolo Canottieri Ortigia annuncia ufficialmente un nuovo
innesto  nella  sua  rosa  per  la  stagione  2024/2025:  in
biancoverde torna il portiere Domenico “Dodo” Ruggiero.
Ruggiero,  classe  2003,  arrivato  a  Siracusa  nella  stagione
2021/2022,  lo  scorso  anno  è  stato  mandato  in  prestito  a
Crotone, dove ha disputato un ottimo campionato in serie A2
con la calottina della RN Auditore Crotone.
Adesso  il  rientro  a  Siracusa,  dove  farà  parte  del  gruppo
portieri della prima squadra, insieme al leggendario Stefano
Tempesti.
Questo il commento di Ruggiero: “Per me è bello poter tornare

https://www.siracusaoggi.it/nuovo-acquisto-per-lortigia-torna-in-biancoverde-il-portiere-domenico-dodo-ruggiero/
https://www.siracusaoggi.it/nuovo-acquisto-per-lortigia-torna-in-biancoverde-il-portiere-domenico-dodo-ruggiero/
https://www.siracusaoggi.it/nuovo-acquisto-per-lortigia-torna-in-biancoverde-il-portiere-domenico-dodo-ruggiero/
https://www.siracusaoggi.it/nuovo-acquisto-per-lortigia-torna-in-biancoverde-il-portiere-domenico-dodo-ruggiero/


a giocare con i colori dell’Ortigia. Qui mi sento a casa e non
vedo l’ora di iniziare a lavorare duramente, con l’obiettivo
di fare una grande stagione e toglierci tante soddisfazioni.
Davanti a me avrò Stefano Tempesti e, come sempre, prenderò
spunto  da  lui  e  dai  suoi  insegnamenti.  Sicuramente,
l’esperienza in serie A2 mi è servita a crescere. Torno a
Siracusa più maturo e con una mentalità diversa”.
Il Circolo Canottieri Ortigia è lieto di riabbracciare Dodo e
gli augura di vivere una grande stagione con la calottina
biancoverde.
Contestualmente,  l’Ortigia  saluta  il  portiere  Giacomo
Calabresi, che lascia Siracusa dove, oltre che come atleta e
ragazzo di grande valore, si è fatto apprezzare come tecnico
delle giovanili e come prezioso collaboratore della società. A
lui  auguriamo  il  meglio  per  la  sua  vita  personale  e
professionale.
“L’anno  a  Siracusa  –  afferma  Giacomo  –  è  stato  per  me
un’occasione  di  grande  crescita,  perché  ho  avuto  la
possibilità di confrontarmi con atleti straordinari e di fare
esperienze uniche, ma soprattutto di stringere rapporti con
tante belle persone innamorate della pallanuoto. Ci tengo a
ringraziare  tutta  la  grande  famiglia  dell’Ortigia  per
l’accoglienza e il supporto che mi ha riservato, a partire da
presidenza e staff tecnico che lavorano con una passione e
dedizione difficili da eguagliare. Voglio ringraziare inoltre
i miei compagni di squadra, per avermi fatto vivere momenti
straordinari, e i miei ragazzi delle giovanili, a cui spero di
essere riuscito anche io a trasmettere qualcosa di positivo.
Grazie  a  tutti,  è  stato  un  piacere  far  parte  di  questa
bellissima realtà”.


